
令和元年度第２回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和元年 ７月３０日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 5F 
３．委員の出欠 委員総数 

  ６名 
参加委員数 
  ６名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、時里康範、酒巻敬子、 
  岩﨑陽子、 
 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・「Life is ART ようこそエディブルフラワーの世界へ！」 
・放送日 毎週日曜日１０：００～１１：００ 
     毎週月曜日１４：００～１５：００ 
・ナビゲータ… 伊藤恵 

 

(2)審議事項 
・上記コーナ、番組について 
 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

 
５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

 
内容 
・前回令和元年度第１回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組資

料、鴻巣市広報誌記事、番組表等を配布し確認後、番組の放送同録

を再生しながら審議に入りました。 
 
＜局長より＞ 
今回は映画「翔んで埼玉」で埼玉県人は草でも食べてろと言われて

いましたが鴻巣市民は花を食べよう！！ということでエディブル

フラワー・食用花を花のまち鴻巣でも広げようという人達の紹介と

なります。 

女子栄養大学・日本薬科大学とのコラボに鴻巣市内のカフェが賛同

し「HANANOSU」というメニューで薬膳カレー、鴻巣産野菜サラダ、

ローズマリーを使ったシフォンケーキ、花を散らしたトロピカルア

イスティーを期間限定ですが提供し、広報誌でも取り上げられてい

ますので参考に願います。今回の企画提案者は鴻巣出身、日本一の

ポピー畑に近い滝馬室出身の関根さんで現在、女子栄養大学学生で

す。中学生の頃、フラワーラジオで職場体験を行っています。 

番組では彼女のインタビュー中心に進めました。 

＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜審議委員より＞ 
「エディブルフラワー」という言葉は初めて聞きました。ハーブで

あれば食する事もわかりますが花はあまり聞かないですから新し

い発見で良かったです。 
番組の中で関根さんが食すのがメインでなく見た目が大事と話し

ていましたが「効能」についても教えて欲しいと思いました。 
現在、鴻巣駅前で第二期駅前開発事業が進んでいるのでこうした鴻

巣の花を PR した商品提供を続けて欲しいと思います。 
低糖質食品も有ったので「鴻巣の花」の PR をメインに効能とエデ

ィブルフラワーの生産まで出来る様、頑張って欲しいと思います。 
今まで食する花としては春の「桜」を塩漬けにしたもの位でしたが

今回の番組で色々な花があるのを知りました。 
前回に引き続き、若い鴻巣の人が「鴻巣」の PR を率先して行って

いるのは良いことだし頑張って続けて欲しいと思います。今後もこ

うした「鴻巣の人 のすっ子」の発掘をフラワーラジオに続けて欲

しいですね。 
 
＜局長より＞ 
様々なご意見、ありがとうございました。今後も鴻巣で活躍中の

人々を取り上げた番組を続け放送した各番組については今後の番

組審議会にて審議頂きますので宜しくお願い致します。 
 
＜その他事項＞ 
・前回の番組審議会で取り上げた「フラワーサミット」でのデナリ

登頂結果はどうでしたか。 
 
→残念ながらアラスカ・マッキンリー・デナリの登頂は途中の氷河

渡河失敗で断念しました。 
但し今後もエベレスト含め続けるので順次番組放送します。 
 
・次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
２０１９年 ８月の番組審議会を休会とし、次回の令和元年度第３

回番組審議会を２０１９年 ９月２４日、午後１８時から開催とす

ることを決議します。 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
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 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


